



Angel Gómez, dirigente campesino de Guápiles

Los campesinos del Asentamiento de El Indio han comenzado los estudios acordados con el Instituto de Desarrollo Agrario (IDA) después de tres meses de huelga.

El viernes de la semana anterior, técnicos del IDA, la Junta Adminis-

tradora de El Indio y los representantes de la Federación Nacional Campesina tuvieron un duro encuentro, por cuanto los representantes del Instituto agrario se resisten a poner en práctica los acuerdos.

El Indio de Guápiles

Campesinos alerta frente a nuevas maniobras del IDA

Angel Gómez ("El Rojo"), dirigente local de la FENAC, manifestó que el IDA pretende imponer parámetros para la medición del valor de la tierra muy negativos para los agricultores, los cuales además violan los acuerdos suscritos.

"El Rojo" dijo que técnicos de la FENAC permanecieron el fin de semana en el Asentamiento haciendo los estudios del caso, con el fin de llegar con propuestas más concretas a la nueva reunión con los encargados del IDA. Manifestó

que la FENAC ha puesto a disposición de los campesinos sus propios técnicos, a fin de evitar que los estudios los lleven a cabo exclusivamente representantes del Gobierno.

Campesinos no permitirán burlas

El dirigente de la FENAC dijo que los campesinos del Asentamiento han venido mejorando su organización y se mantienen firmes en la defensa de sus intereses.

"Sería un grave error de parte del IDA recurrir a maniobras --dijo-- por cuanto los parceleros han demostrado que tienen grandes posibilidades de lucha y cuentan además con el apoyo de la opinión pública nacional y con la solidaridad de todos los trabajadores.

Afirmó que la FENAC seguirá asesorando de cerca a los campesinos a fin de dar cabal cumplimiento a los acuerdos pactados, los cuales hacen justicia a los trabajadores.

LUCHAREMOS POR LOS DERECHOS DE LOS BANANEROS

El pasado domingo 24 de enero se realizó la asamblea general del Sindicato de Trabajadores Agrícolas y de Plantaciones (SITRAP) con sede en Siquirres. Gilbert Bermúdez, reelegido Secretario General, brindó el informe sobre el trabajo desarrollado en el último período, destacando el hecho de que en las fincas donde el Sindicato tiene Convención Colectiva se ha logrado negociar aumentos de salarios superiores a los acordados por el Consejo Nacional de Salarios. Se definieron nuevas metas en el trabajo de organización de los bananeros en las fincas donde la patronal ha impuesto el solidarismo y las condiciones de trabajo son sumamente precarias.

Los demás miembros de la Junta Directiva elegidos son: Finanzas, Rodrigo Quirós; Actas, Juan Pineda; Organización, Miguel A. Fuentes; Mujer Trabajadora, Victoria Medrano; Conflictos, José Santos Flores; Fiscal, José Rojas; primer suplente, Porfirio López; segundo suplente, Leroy Thomas Mills.

Estuvieron presentes y dieron su mensaje delegaciones de la CUT, el SINDEU y la ANEP. Como saludo a la Asamblea se realizó una cuadrangular de fútbol entre los equipos de finca Diamante de Guápiles, Pocora, finca Miluca de Bataán y del Sindeu, todos conformados por trabajadores afiliados a sus respectivos sindicatos.

¿Qué está pasando en la U.R.S.S.?

El Colegio Federado de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica y el Instituto Cultural Costarricense-Soviético invitan a sus socios, amigos y al público en general a conocer de la realidad soviética a través de una serie de actividades culturales que se desarrollarán acorde con el siguiente programa:

1 de febrero, lunes
- ¿Qué está pasando en la URSS?

Conferencia. "Preguntas y respuestas."
- "Tenemos una sola Tierra", "No crees un puñado de cenizas". Documentales.
- "El País de los Soviets: 1917-1987". Exposición de fotos.
- Exposición de grabados soviéticos.
- Refrigerio.

3 de febrero, miércoles

- "La religión en la URSS".
- "Los católicos en la URSS".
"Libertad de conciencia". Documentales.
- Exposición de grabados y fotos.
- Refrigerio.

5 de febrero, viernes

- "La música en la URSS". Conferencia.
- "Encuentros musicales", "Unión Soviética: páginas de la cultura". Documentales.
- Exposición de grabados, fotos y discos soviéticos.
- Refrigerio.

Los actos serán amenizados con la música de D. Shostakovich (1 de febrero), G. Sviridov (3 de febrero) y Piotr Chaikovski (5 de febrero).

HORA: 7.00 p.m. LUGAR: instalaciones del Colegio Federado de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica, contiguo al Indoor Club, Curridabat.

Nosotros
producimos
el mejor periódico.

Usted
lo lleva hasta el lector
con prontitud
y esmero.

Juntos
usted y nosotros convertimos a

Adelante

en el primer semanario del país.

Campaña de "Adelante" Nuestro compromiso es cumplir

"Convertir a 'Adelante' en el primer semanario del país es mucho más que una frase", dijo Manuel Delgado, director de este semanario, al referirse a la campaña que dio inicio el pasado 18 de enero.

Este semanario, continuó diciendo, es un esfuerzo periodístico excepcional, único en el país. Aquí trabajamos un grupo muy reducido de militantes de Vanguardia Popular, ninguno de los cuales es profesional del periodismo. Aún así, obtenemos semana a semana un producto satisfactorio. Ofrecemos a nuestros lectores un semanario serio, veraz, que recoge el sentir, los problemas y las luchas del pueblo de Costa Rica.

Pero este trabajo del equipo de redacción, dijo Delgado, es sólo una parte de la labor de "Adelante". Hay otra labor a veces menos visi-

ble, pero de dimensiones enormes, que es la que realizan todos los que semana a semana llevan nuestro periódico al lector.

Salvo excepciones, nuestro semanario circula exclusivamente por el trabajo voluntario de la militancia del Partido Vanguardia Popular. Tanto en las ciudades como en las zonas rurales más alejadas, semana a semana un ejército de distribuidores lleva nuestra voz a todos los rincones del país. Existen lugares, continuó diciendo, a los que el único órgano de prensa escrito que llega es nuestro periódico, dijo.

Conocemos casos muy descolantes de vendedores de "Adelante". Sobre ellos hablaremos en próximas ediciones. Se trata de compañeros que realizan individualmente una labor encomiable, al

distribuir a veces varios cientos de ejemplares. Ellos son ejemplo para todos los comunistas.

Una campaña de todo el partido
Manuel Delgado afirmó que la campaña de aumento de circulación del semanario "Adelante", que se dispone colocar 3.000 nuevos ejemplares, es una labor combinada de los que trabajamos en la redacción y los cientos de vendedores voluntarios. Es, pues, una labor de todo el partido.

Una preocupación esencial en esta campaña es introducir métodos nuevos en la labor de circulación. Tenemos la experiencia de que nuestro semanario goza de simpatía entre las masas. En otras palabras, nuestro periódico se vende si se ofrece.

Es por ello que queremos

romper los círculos cerrados en que se vende en muchas ocasiones, y pasar a una labor ofensiva, de venta masiva, que incluye la visita casa por casa y la venta al pregón en los grandes centros de concentración (mercados y supermercados, ferias del agricultor, plazas, etc.)

La campaña está orientada a aumentar sustancialmente la venta en las zonas urbanas, y principalmente en la ciudad capital. Aunque en todo el país la venta aumentará, tenemos confianza en que en los grandes centros urbanos podremos aumentar más rápidamente nuestra circulación, concluyó diciendo.

Los grupos emulativos

Como es tradicional en este tipo de campañas, los organismos regionales del partido establecen una competencia entre sí.

Para la presente campaña se han establecido cuatro grupos emulativos: Central (que incluye a la capital, Heredia, Alajuela centro y Cartago); Pacífico (que incluye a San Ramón y San Carlos, Guanacaste y Puntarenas centro); Sur (Pérez Zeledón, Quepos y Parrita y la zona sur del país) y el Atlántico (Turrialba, Guápiles, Siquirres y Limón).

La campaña de aumento de la circulación de Vanguardia Popular, que se propone hacer crecer las filas del Partido en 500 nuevos miembros. Ambas campañas, en vez de contradecirse se complementan, pues el periódico "Adelante" es el instrumento idóneo para llevar la voz del partido a nuevos sectores, en busca del reclutamiento de nuevos militantes y afiliados.